



# La Maison d'Angèle

## Origine

Le projet de La Maison d'Angèle s'inscrit en continuité avec l'œuvre d'éducation des Ursulines, établies à Amqui depuis 1947. À partir de 1994, après avoir vécu les Exercices de St-Ignace dans la Vie courante, une vingtaine de laïques, interpellés par des situations de souffrance à Amqui et dans les environs, vivent un appel à ouvrir avec les Ursulines, une maison d'accueil, « une maison où l'amour circule ». **La Maison d'Angèle** ouvre ses portes en janvier 2004.

Depuis le commencement, une corporation laïque fait vivre l'oeuvre de *La Maison d'Angèle*. Trois Ursulines et une laïque forment l'équipe de vie de la maison. Un ermitage a été ajouté sur le terrain en 2014, favorisant le silence, l'intériorité, la guérison intérieure.

## Mission

À travers l'accueil et l'accompagnement des personnes, partager la spiritualité d'Alliance de l'Évangile telle que transmise par sainte Angèle Mérici et sainte Marie de l'Incarnation.

## Valeurs

Les valeurs propres à nos fondatrices : l'attention à la personne, la reconnaissance de la dignité de tout être humain, l'interdépendance avec la Création, l'écoute des signes des temps et des besoins du milieu, le partage de nos lieux matériels et spirituels, le discernement continu de ce que nous avons à faire pour transmettre avec les laïques notre héritage spirituel.

## AUJOURD'HUI

Plusieurs personnes attachées au charisme de sainte Angèle continuent de développer ces valeurs dans leur propre milieu de vie et de transmettre cet héritage. Nous participons aussi à la création d'une École de spiritualité méricienne avec une équipe d'ursulines et de laïques de divers milieux.

***Bienvenue !***

Pour nous rejoindre :

[dianefoley47@yahoo.ca](mailto:dianefoley47@yahoo.ca)

[francma@telus.net](mailto:francma@telus.net)

[laurennao@outlook.fr](mailto:laurennao@outlook.fr)

